

OLIVIER GUILLET NOMME DIRECTEUR EXECUTIF DE L'ECOLE DU MANAGEMENT ET DE L'INNOVATION DE SCIENCES PO

Olivier Guillet a été nommé directeur exécutif de l'Ecole du management et de l'innovation à compter du 3 juillet 2017. L'Ecole fera sa première rentrée en septembre 2017 autour de ses deux co-doyens, Marie-Laure Djelic et Benoît Thieulin.

Olivier Guillet aura pour missions d'assurer la gestion opérationnelle de l'Ecole du management et de l'innovation et d'accompagner son développement stratégique en particulier le déploiement des nouveaux programmes, le recrutement à l'international et le développement des projets d'innovation pédagogique en étroite coordination avec les deux co-doyens.

Olivier Guillet a commencé sa carrière dans l'industrie en tant que International Product Manager pour le Groupe Metso Corporation. Il a rejoint un poste de professeur de management international au BBA INSEEC à Lyon au sein du Groupe INSEEC où il a poursuivi sa carrière : il est d'abord nommé directeur des admissions et des études du programme BBA en 2004 puis de l'INSEEC Business School à Paris.

Olivier Guillet était depuis 2011 le directeur international du Groupe INSEEC. Il est aussi doctorant à l'International University of Monaco.

A propos de Sciences Po

Fondée sur des valeurs d'ouverture et d'excellence, Sciences Po est une université de recherche sélective de rang international dont le modèle unique associe spécialisation en sciences humaines et sociales, pluridisciplinarité et ancrage professionnel pour former des acteurs qui comprennent et transforment la société. La diversité étant un élément structurant de son identité, Sciences Po compte 47 % d'étudiants internationaux issus de 150 pays et 27 % des élèves sont boursiers contre 6 % en 2000.

Contact presse :

Marie Frocrain

marie.frocrain@sciencespo.fr

01 49 54 37 71